

# Bezirksliga für Spvg. nur Durchgangsstation? TV Werther wird durch zwei Damen verstärkt

Gerade in die Bezirksliga aufgestiegen und bereits wieder zum heißen Favoriten auserkoren: Der ranghöchste Badmintonvertreter des Altkreises, Spvg. Steinhagen I, hat sich für die am Wochenende beginnende Saison gezielt verstärkt. Aus Gütersloh kam Stefan Lindzun zu den Schnapsdörflern. Er wird hinter Hans-Joachim Haming die zweite Position besetzen. Hinzu kommen die bewährten Kräfte Dirk Krüger, Jochen Hülsmann, Carola Heiden und aus der zweiten Mannschaft Michaela Ebert, die den Platz der aus beruflichen Gründen kürzer tretenden Britta Stabenow einnehmen wird. Die 1. Meisterschaftsbegegnung steigt am Sonntag um 10 Uhr bei SU Warendorf I. Im Gegensatz zur ersten geht es für die zweite Formation der Spielvereinigung in der Bezirksklasse lediglich um den

Klassenerhalt. Die Mannschaft, die letzte Saison den Aufstieg aus der Kreisliga schaffte, ist weitestgehend zusammengeblieben. Lediglich Michaela Ebert startet jetzt in der Bezirksliga für die erste, hinzu kommt aus dem Jugendbereich Guido Frohwitter, der das 3. Einzel hinter Stefan Sahrhage und Reinhard Lütgemeyer einnehmen wird. Weiterhin gehören Frank Mütter, Birgit Frohwitter und Heidi Potz zum Team. Gleich zweimal ist die Spielvereinigung in der Kreisliga vertreten. Die dritte Mannschaft, die letztes Jahr einen Mittelfeldplatz belegte, spielt in der Besetzung Stefan Hoppe, Rolf Menkel, Dirk Meyer zu Hücker, Wolfgang Schulz, Frauke Thölen und Uta Pohlmann. Saisonstart ist wie für die zweite, die gegen BSC Gütersloh III anzutreten hat, Samstag 18.30 Uhr gegen SV Brackwede I in der Halle am

Cronsbach. Die vierte Mannschaft mußte ihr erstes Spiel verlegen, ein Termin steht noch nicht fest.

Beim TV Werther stellte sich das Bild insgesamt gesehen positiver dar als im letzten Jahr. Die 1. Mannschaft konnte sich für die Kreisliga im Damenbereich mit Annette Hirschfeld und Frauke Tegtmeyer verstärken, so daß eine Platzierung im oberen Bereich der Tabelle möglich sein sollte. Weiterhin zur Verfügung stehen Frank Pawellek, Claus Meyer, Gunnar Wölper, Ingo Leussink und als Ersatz Claudia Burbaum und Sandra Holste, die jedoch hauptsächlich für die zweite Mannschaft in der Kreisklasse spielen werden. Die Spielzeit beginnt für beide Teams mit Heimspielen am Samstag um 18 Uhr, wobei die erste auf die hoch eingeschätzte Formation von TSVE Bielefeld I trifft. **clam**